



Ahmad Abou Zainah

Syrien/Syria

احمد ابوزينه

Geboren 1944 in Syrien. Studium an der Fakultät für Bildende Kunst an der Universität Damaskus. 1970 Masterabschluss in Bildender Kunst. Mitglied des Syrischen Künstlerverbands. Seit 1972 zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen sowie Symposien in Syrien und im Ausland. Im Jahr 2016 Teilnahme an einem Symposium in Indien. Mehrfach ausgezeichnet durch das Syrische Kultusministerium. 2010 1. Gold-Preis, Al-Kharafi Biennale für Zeitgenössische Arabische Kunst, Kuwait. Arbeiten des Künstlers befinden sich in Sammlungen des Syrischen Nationalen Kunstmuseums und des Syrischen Kultusministeriums. Zahlreiche Werke sind in privaten Sammlungen in Ländern der Arabischen Welt, Europas, der USA und vielen anderen Staaten vertreten. Ahmad Abo Zainah lebt in Damaskus.

Born 1944 in Syria. Studied at the Faculty of Fine Arts at Damascus University. 1970 Master degree in Fine Arts. Member of the Syrian Fine Art Union. Since 1972 numerous solo and group exhibitions as well as symposia in Syria and abroad. In 2016 participation in a symposium in India. Awarded several times by the Syrian Ministry of Education and the Arts. In 2010 awarded with the 1st gold prize, Al-Kharafi Biennial for Contemporary Arab Art, Kuwait. Works are collected by the Syrian National Art Museum and the Syrian Ministry of Education and the Arts. Numerous works are represented in private collections in countries of the Arab World, Europe, USA and many other countries. Ahmad Abo Zainah lives in Damascus.



Ohne Titel 1–12, 2016, Acryl und Collage auf Leinwand, je 40 x 40 cm
 Untitled 1–12, 2016, acrylic and collage on canvas, each 40 x 40 cm